

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joachimi Langii P.P. Sciagraphia Sacra

Lange, Joachim

Hallæ Magdeburgicæ, Anno MDCCXLIII.

VD18 13056506

Lib. Esrae.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-201966](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-201966)

JOJACHIN trimestris, cui itidem abducto
furrogatur

ZEDEKIA (v. 6-10.) perjurus ab everfa urbe
cum suis ob impietatem in Babyloni-
am abductus. v. 11-21.

*Consequ. templi ac Regni instauratio per Cy-
rum v. 22. 23.*

LIB. ESRÆ.

Hic liber continet Gentis ac Ecclesiæ Judaicæ
restitutionem sub historia annorum circiter
146. Partes habet duas, *geminum*, sed tempore
diversum, populi e captivitate Babylonica in Ju-
deam reditum.

I. REDITUS, ZEROBABELE & JOSUA

ducibus ad *instaurandum templum*:
ubi instauratio,

Præcepta a CYRO, cum restitutione vasorum c. 1.

Suscepta

a quibus? revertentibus: eorum catalogus c. 2.

quibus initiis?

Constructo altari, ætisque festis c. 3. v. 1-6.

Posito fundamento cum affectu dispari. v.

7-fin.

Impedita a Samaritanis c. 4.

*Continuata Dei nutu, per Hag. & Zach. Proph.
indicato c. 5. v. 1-5.*

D 5;

Præ

100